
律政司司長會見傳媒談話內容（只有中文）
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（十月三十一日）在澳門出席第五十七屆國際律師聯盟大會後會見傳媒的談

話內容：

記者：司長，請問與陳麗敏司長的會面有甚麼成果？

律政司司長：今次會面的主要目的是談司法合作，因為大家都回歸這麼多年，特別是在刑事司法合作方面，我們覺得有很

大空間可以再有多些合作，希望在這方面往後可以有些工作再跟進。今天談得很好，很有建設性，往後我們會繼續在這方

面跟進。

記者：有沒有具體內容？

律政司司長：具體內容我們暫時不方便透露，但今天的會談結果非常好，往後我們會在香港也好，再回來澳門也好，都會

繼續跟進。
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